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ACTA 17 

Asistentes: 

Jerónimo Acosta, Borja Cordero, Yolanda Sánchez, Javier del Rio, Federico Hervías, Violeta 

Luque, Daniel G. Manjón, Alvaro Rodríguez, Antonio Zayas, Cristina Senín. 

Orden del día 

1-Aprobación de actas anteriores 
2-Informe de la coordinadora 
3-Valoración, y aprobación, si procede, de alternativas al calendario actual para un posible 
cambio a evaluación semestral.  
4-Valoración, y aprobación si procede, de la modalidad de defensa de TFM en la convocatoria 
de junio.  
5-Revisión de resultados de las encuestas de satisfacción interna de las asignaturas impartidas. 
6-Ruegos y preguntas 

Acta de la reunión 

1-Aprobación de actas anteriores 
Se aprueban por unanimidad. 
 
2-Informe de la coordinadora 
La coordinadora informa sobre varias cuestiones: 
-Reunión nacional de coordinadores de MPGS, 27 abril 
El presidente de la Conferencia de Decanos y Decanas de Psicología de la Universidades 

Españolas comenta un primer bloque con temas referidos a la solicitud de información sobre 

algunas de las cuestiones planteadas previamente por los coordinadores. Estas cuestiones 

tenían que ver con la homologación de los títulos extranjeros (en ese momento pendiente de 

respuesta del ministerio), el acceso al MPGS de solicitantes en posesión de títulos no 

homologados, el certificado de créditos sanitarios y el acceso al PIR. 

La coordinadora comenta que días más tarde se recibió la respuesta del ministerio con respecto 

a la homologación de títulos extranjeros pero queda alguna duda pendiente de resolver con 

presidente de CDPUE sobre la que se informará en próxima CAM. 

En el segundo bloque se trataron los siguientes temas: 

 Inclusión del PGS en Atención Primaria. 

 Creación de la figura del profesor asociado a los Servicios/Unidades de Atención 
Psicológica de las universidades. 

 Reconocimiento de las universidades a los profesores tutores de prácticas.  
En el tercer bloque, se plantean algunos de los temas de debate previstos. 

 Desarrollo de las prácticas. 
a) Presencialidad 
b) Supervisión.  
c) Extensión de las prácticas a los meses de verano. 



d) Soluciones para incorporar centros de prácticas que, por sí mismos, no cubren los 
requisitos. 

e) Organización de las prácticas por semestres. 
f) Continuidad de las prácticas clínicas on line. 

Finalmente, se propuso la creación de los siguientes grupos de trabajo que permitieran abordar 
con tiempo y profundidad algunos de los temas que han quedado pendientes en esta reunión. 
Los grupos propuestos son: Prácticas, TFM, Movilidad y Unidades/Servicios/Clínicas de Atención 
Psicológica. 
La coordinadora indica que remitirá el resumen de la reunión a los miembros de la CAM. 
 
-Se recuerdan aspectos específicos de la normativa interna TFM que han sido consultados por 
parte de algunos/as profesores/as. Específicamente la relativa al formato del trabajo. 
La profesora Yolanda Sánchez plantea consulta sobre la posibilidad de elegir el formato más 
actualizado de APA en el caso de revistas que indiquen en sus normas un formato anterior. Se 
considera adecuado por parte de los miembros dela CAM. 
 
-Pendiente reunión paritaria SAS-UCA 

La coordinadora comenta que está prevista la celebración de una reunión de la comisión de 

trabajo a la que pertenece nuestro título para organizar las prácticas y las plazas que se 

planteará desde los dispositivos de salud mental del SAS. 

 
3-Valoración, y aprobación, si procede, de alternativas al calendario actual para un posible 
cambio a evaluación semestral.  
La coordinadora expone las consultas realizadas a Administración de campus, Vicerrectora de 
Planificación y Vicerrector de Estudiantes en relación a las dificultades presentadas en el 
presente curso por la propuesta de asignaturas anuales y la evaluación consiguiente en junio. 
EL vicerrector propone mantener el formato actual y la posibilidad de adelantar la fecha de 
exámenes como pruebas parciales de carácter eliminatorio. En este caso, la evaluación global 
se mantendría en la convocatoria de septiembre. 
Se aprueba por unanimidad la propuesta de mantener el formato actual de asignaturas 
anuales. 
 
4-Valoración, y aprobación si procede, de la modalidad de defensa de TFM en la 
convocatoria de junio.  
La coordinadora propone la modalidad presencial para la defensa y se aprueba por 
unanimidad. 
Se proponen alternativas para la posibilidad de asistencia de público. Se aprueba la opción de 
que se solicite la asistencia para tenerla en cuenta por cuestiones de aforo limitado. 
 
5-Revisión de resultados de las encuestas de satisfacción interna de las asignaturas 
impartidas. 
Se pospone a próxima reunión por falta de tiempo. 
 
6-Ruegos y preguntas 
La profesora Violeta Luque plantea una duda en relación a la posibilidad de aceptar la 

evaluación global de una alumna en junio aunque no sea calificada en acta hasta septiembre. 

Se aprueba por mayoría. 

La coordinadora plantea la posibilidad de modificar el calendario del curso próximo con la idea 

de adelantar la finalización del curso. Enviará varias propuestas que incluyen el adelanto de la 



fecha de comienzo, la inclusión de los viernes en el calendario para valorar y discutir en la 

próxima CAM. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo. Prof. Cristina Romero López-Alberca. 

Coordinadora del Máster en Psicología General Sanitaria 
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